

奈良県伝道会・社会部公開講演会

余はいかにして

キリスト信徒となりしか

—在日韓国政治犯・元死刑囚 李哲氏が語る—

昨年12月、尹錫悦^{ユンソクヨル}・韓国大統領が時代錯誤も甚だしい非常戒厳を突然発令した。民衆は許すはずがない。数時間にして解除され、尹は解任、逮捕。今年6月、人権派の李在明^{イジェミン}大統領が誕生した。

これには、朴正熙^{パクチョンヒ}(1963年～79年)、全斗煥^{チョンドファン}(1980年～88年)と続いた軍事独裁政権に抗した韓国民衆・学生の何十年にもわたる民主化を求めた闘いが背景にある。しかし、そこに至るまでには想像を絶する弾圧があった。

講師の李哲^{イチョル}氏も1975年12月「在日留学生捏造スパイ事件」で投獄、1、2、3審で死刑判決を受けた。今年ではでっち上げ逮捕からちょうど50年になる。

出所後、幼い娘、息子に父がどう生きたのか、再び民主主義が後戻りしないようにとの思いから、2021年『長東日誌』(朝鮮半島から見て長い東で、日本列島を指す)を出版。ノスタルジーとして聴くだけでなく、李氏はいかにしてキリスト信徒となったのか、そして民主主義と人権を尊重し、平和を希求する現在につながる課題として、キリスト者の生き方をともに講演から学びたい。

2025年10月13日【月・休】

時間 午後2時30分より

場所 日本基督教団 奈良教会
奈良市北半田西町11 ☎0742-22-7816



※駐車場はありません。
公共交通機関か近隣の
コインパーキングを
利用ください。

問合せ ☎0745-45-6014 (西浜)

講師

イ チョル
李 哲 さん
ウリ民主連合会長



1948年 熊本県生まれの在日二世
1971年 ソウル大学在外国民教育研究所入所(同12月修了)
1972年 中央大学商学部卒業
1973年 高麗大学大学院政治外交科入学
1975年12月 在学中に中央情報部に連行され、
「在日留学生捏造スパイ事件」で投獄。1、2、3審で死刑判決
1979年 無期刑に減刑
1988年10月 13年間の獄中生活を経て出所
1988年10月28日(出所後25日) 75年1月に婚約した閔香淑さんと結婚
1989年 帰日
1990年 在日韓国良心囚同友会結成 代表
2015年11月 再審無罪確定
2019年6月 文在寅大統領より謝罪の言葉を直接受ける
2020年 ウリ民主連合 会長
現在 大阪市生野区在住、カトリック生野教会信徒

入場無料ですが、席上献金をお願いします。実費を差し引き、「ウリ民主連合」に捧げます。
どうぞどなたでもご参加ください。

主催:奈良県伝道会・社会部